

## Pensées du Jour - 1/2

**Il me sont venus a l'idée aujourd'hui quelques petites pensées dont je voulais vous faire part...**

Bon avant tout, cet article n'est à surtout pas prendre au sérieux, j'ai fait cela pour m'amuser et pour des raisons que vous comprendrez aussi après l'avoir lu si vous arrivez à suivre mon raisonnement jusqu'au bout. Cet article n'est pas non plus franchement humoristique mais étant donné qu'il ne s'agit pas non plus d'un sujet sérieux je ne savais pas très bien où le mettre. Je tiens aussi à préciser que les gens non ouverts d'esprits ne continuent pas leur lecture ou bien s'ils le font qu'ils évitent les commentaires désobligeant par rapport à l'intellectualité ou l'intérêt de cet article car je les aurais prévenus ce n'es absolument pas sérieux ! Il y en a même des franchement débiles ; mais que voulez-vous au moment où j'ai "fait" mes "Pensées" cela m'est venu a l'esprit je devais donc en toute logique le noter.

Donc je vais enfin vous faire part de ces pensées...

- Keanu REEVES est trop beau, mais ça c'est pas nouveau ! Mdr

- Il y a des filles trop connes sur Terre, c'est pas nouveau non plus mais bon de la à craquer sur un gars parce qu'il a des veines qui ressortent dans le cou lorsqu'il chante, hum... No comment !

- "How can you see into my eyes like open doors ? " C'est une (petite) partie des paroles d'une chanson que j'adore (peut-être certains l'ont-ils reconnue...), mais je trouve ça assez vrai. En effet, certaines personnes arrivent à lire dans le coeur, l'ame ou les yeux (aux choix) des gens comme dans un livre ouvert et moi je me demande toujours "Mais comment ? ", je n'ai pas ce don. Quant à moi en présence de ces personnes je suis un petit peu gênée, j'ai quand même des secrets a préserver, mdr !

- Quand on a vraiment envie de faire quelque chose, pourquoi trouve-t-on toujours un moyen débile de la faire ?

Par exemple moi j'avais très envie d'écrire, et bien j'ai décidé d'écrire des "Pensées du Jour". Débile non ? !

- Ceci m'amène donc à me demander pourquoi remet-on toujours en question ce que l'on entreprend ? Alors là, je pense que c'est parce que l'on se soucie trop du regard des autres, on veut que ce soit bien mais comme l'on a peur que ça ne le soit pas on le garde pour soi et le projet tombe à l'eau. Pas logique ? Mais si, mais si réfléchissez un peu.

- Pourquoi donc se soucier du regard des autres ? Il vaudrait mieux en effet ne pas y faire attention, aller au bout des choses et des génies se révéleraient peut-être (hum, hum...). Mais comment ne pas s'en soucier si lorsque qu'on présente quelque chose ce soit justement pour que cela soit jugé par ces mêmes autres qui jugeront si l'ont est un génie ou pas ? Cruel dilemne !

Ca devient un tout petit peu trop compliqué tout ça ! Mais bon ce ne sont pas des questions tout à fait dénuées de sens. Vous ne trouvez pas ? !

- Cela amène la question : pourquoi ai-je décidé de présenter ces "Pensées du Jour" ? Parce comme je viens de le dire il ne faut pas se soucier des critiques (n'est-ce pas ?) donc si vous trouvez que c'est nul et bien tant pis ! Mais au contraire si vous le trouvez génial, cela aura valu la peine de l'éditer. Vous comprenez mon raisonnement ?

En gros pour résumer cette pensée "Ca passe ou ça casse ! " ; si ça passe tant mieux si passe pas tant pis (si ça passe pas j'en f'rai pas une maladie... Mdr). Vous ne trouvez pas que c'est une bonne philosophie ? Au moins on n'est pas touché par ce que disent les autres et cela nous encourage à aller de l'avant. Donc suivant cette théorie j'ai écrit cet article et tant pis s'il ne plait pas !

Quelle psychanalyse, appelez moi Freud ! Mdr ! (c'était de l'humour...)

## Pensées du Jour - 2/2

- Pourquoi lorsqu'on se vante on met "Mdr", ou "Lol", ou "je rigole ! " ?

Là, la réponse est facile : parce que c'est pas beau de se vanter. Mais pourquoi ? Ah ça on l'a décidé comme ça ! Les gens n'aiment pas les gens qui se vantent parce que on dis qu'ils sont "Moi je", mais peut-être qu'il sagit simplement de jalousie envers ces gens qui se targue d'avoir fait des choses que les autres reveraient de faire, des choses super quoi ! Mais la jalousie n'est-elle pas pire que la vantardise ?

Bon je crois que je vais m'arrêter la, je pars dans du délire ! A vrai dire c'est du délire depuis le début ! C'est pour ça que ces paroles n'ont pas trôp de logique, je ne suis pas une grande philosophe mais je pense qu'elles peuvent être quand même pas mal à méditer. C'est aussi pour ça que j'ai classé cet article dans "Humour" et pas dans "Vie du jeune" par exemple parce qu'il s'agit de MON délire du jour que j'avais envie de faire partager !

Mais sinon pour ce qui est de la confiance en soit et de regard des autres etc, etc, je suis tout à fait consciente que beaucoup de personnes n'ont pas se problème et fonc toujours tête la première mais moi je réfléchis toujours trente ans avant de faire quelque chose et je me soucie beaucoup trop de ce que pense les autres. J'ai décidé qu'il fallait que ça change, j'ai donc commencé par écrire cet article !

Allez bye à tous. Mettez du fun dans votre vie ! Mdr